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ЦИФРОВОЕ ТВ

• Самый активный участник конкурса Лилия Назаренко в момент съёмки убежала за очередным материалом.

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

Филиал российской телевизионной и радиове-
щательной сети «Урало-Сибирский региональ-
ный центр» обращает внимание телезрителей 
на то, что качество принимаемого телевизи-
онного сигнала зависит от источника приёма.

Зачастую причина неустойчивого телевизионно-
го сигнала связана с выбором антенны и место-
расположением относительно радиотелевизион-
ной станции, а также с состоянием системы кол-
лективного приёма телевидения (СКПТ) в много-
квартирных домах.

Телезрители обращаются в центр консультаци-
онной поддержки с вопросом о том, что делать, ес-
ли нет возможности принимать цифровой эфирный 
телесигнал из-за отсутствия или неудовлетвори-
тельного состояния телекоммуникаций в их доме. 

Специалисты российской телевизионной и радио-
вещательной сети информируют, что СКПТ, состо-
ящие из антенн на крыше жилого дома и распре-
делительной системы по квартирам, входят в пе-
речень общедомового имущества и обслуживают-
ся управляющей компанией (ТСЖ) в сфере жилья. 

Требование по установке СКПТ входит в Пере-

чень национальных стандартов и свод правил: со-
гласно п.п. 4.6, 4.7 СНиП 31.01.2003 «Здания жи-
лые многоквартирные», СП 54.13330.2011 (акту-
ализированная редакция СНиП 31.01.2003) при 
проектировании, строительстве и реконструкции 
многоквартирных жилых зданий, на крышах зда-
ний предусматривается установка телевизионных 
антенн для коллективного приёма передач.

Обеспечение надлежащего использования СКПТ 
в старом жилом фонде также находится в ведении 
управляющих компаний или ТСЖ. При этом развод-
ка кабельного телевидения в домах может выпол-
няться только в дополнение и параллельно СКПТ 
и не предполагает её замену. При возникновении 
потребности в установке СКПТ в отдельных домах 
старого жилого фонда жильцам этого дома необ-
ходимо обращаться в управляющую компанию. 

По вопросам о переходе на цифровое эфирное 
телевидение можно обратиться в центр консульта-
ционной поддержки в Тюмени по адресу: ул. Пер-
мякова, д. 3а, 3 этаж (остановка «Телецентр») или 
по телефону 8 (3452) 560-776. 

Более подробная информация на сайте www.
ртрс.рф.

Звук пропал, картинка замирает... 
Кто виноват и что делать? 

Газета «Заводоуковские вести» стала при-
зёром областного конкурса «Славим че-
ловека труда» среди журналистов и твор-
ческих коллективов средств массовой ин-
формации.

В течение года журналисты Лилия Назарен-
ко, Борис Соколов, Ольга Мясникова, Алек-
сандр Пономарёв и Алла Егорычева расска-
зывали о трудовых успехах, праздниках и буд-
нях  людей самых разных профессий. Героя-
ми газетных публикаций были педагоги, меди-
ки, строители, аграрии и представители дру-
гих профессий. Материалы под рубриками 
«На рабочем месте», «Конкурс профмастер-

ства», «Своё дело» не уйдут со страниц рай-
онки и в этом году.       

Всего на областной конкурс было представлено 
более 400 работ – печатных материалов, телеви-
зионных репортажей и радиопрограмм. Коллектив 
«Заводоуковских вестей» в номинации «Печатный 
материал» награждён дипломом второй степени. 
На первом месте газеты «Тюменская область се-
годня» и «Тюменская правда». Диплом третьей 
степени у коллег из «Голышмановского вестника».

Победителей областного конкурса профессио-
нального мастерства чествовали в правительстве 
области 13 января, в День российской печати. 

Рузана АКОПЯН
Фото Алексея Фантикова

ЗА ТВОРЧЕСТВО 
И ПРОФЕССИОНАЛИЗМ

В половине третьего ночи дис-
петчеру пожарной части поступил 
звонок: горел частный дом в селе 
Сунгурово. Через несколько минут 
на место прибыла пожарная маши-
на из Новолыбаево, следом –  ещё 
три расчёта из города. Но дом уже 
был полностью охвачен огнём, об-
рушилась крыша –  хозяева слиш-
ком поздно вызвали спасателей. 

По предварительной причине 
возгорание в деревянном стро-

ении произошло из-за неисправ-
ного электрооборудования. 

К счастью, в пожаре никто не 
пострадал. Сегодня погорельцев 
приютили родственники. В доме 
проживали двое взрослых. Они 
с благодарностью примут вещи 
и предметы первой необходимо-
сти от неравнодушных заводо-
уковцев, ведь огонь забрал у них 
буквально всё.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Беда от красного петуха
В ночь с 13 на 14 января в семье из Сунгурово произошла 
трагедия. В один миг они остались без крова, одежды и 
средств, необходимых для жизни.

***
Ещё и холоден и сыр февральский воздух, 

но над садом
Уж смотрит небо ясным взглядом, 

и молодеет божий мир.

Прозрачно-бледный, как весной, 
слезится снег недавней стужи,

А с неба на кусты и лужи ложится 
отблеск голубой.

Не налюбуюсь, как сквозят деревья в лоне небосклона,
И сладко слушать у балкона, как снегири в кустах звенят.
Нет, не пейзаж влечёт меня, не краски жадный взор подметит,
А то, что в этих красках светит: любовь и радость бытия. 

Иван Бунин

С заявлением в полицию о кра-
же банковской карты обратился 
горожанин. В кратчайшие сроки 
стражи порядка установили лич-
ность и местонахождение подо-
зреваемого в этом преступлении. 
Им оказался 32-летний безработ-
ный из Таджикистана. 

Как выяснилось, накануне он 
вместе с потерпевшим распивал 
спиртное, а когда последний ус-

нул, гость из ближнего зарубе-
жья украл его карту. Защитный 
код злоумышленник знал. В бли-
жайшем банкомате он попытал-
ся снять десять тысяч рублей, но 
такой суммы на счёте не оказа-
лось. Сегодня мужчина ожидает 
решения суда в изоляторе вре-
менного содержания, ему грозит 
до пяти лет лишения свободы.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Охота и раньше была удо-
вольствием недешёвым, а в 
последнее время имеет место 
тенденция к тому, что она будет 
доступной только узкому кру-
гу обеспеченных людей. Если 
в прошлом году охотники при 
оформлении разрешений, ли-
цензий платили в казну 400 ру-
блей, теперь им предстоит рас-
кошелиться на 650. Выдача ду-
бликата разрешения на добычу 

объектов животного мира отны-
не будет стоить 350 рублей про-
тив прежних 200.

Как сообщил Александр Но-
виков, охотовед Ялуторовского 
межрайонного отдела государ-
ственного казённого учреждения 
Тюменской области, рост  разме-
ра госпошлины обусловили из-
менения соответствующей ста-
тьи Налогового кодекса.

Александр ПОНОМАРЁВ

Налетай – подорожало!
С первого января существенно увеличилась госпошлина за 
получение разрешения на пользование объектами живот-
ного мира.

Держи язык за зубами
Полицейские и банкиры неустанно напоминают владель-
цам банковских карт о том, что защитный код карты сле-
дует знать только её владельцу. Тем более не раскрывать 
его малознакомым людям.
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НОВОСТИ ОБЛАСТИ

• В прошлом году в детских садах округа создано 
более 80 дополнительных мест, 20 из них – впервые.

«ДЕТСКИЙ» ВОПРОС

Каждый житель области может 
дать оценку местным властям. 

До 15 февраля на официаль-
ном портале органов государ-
ственной власти Тюменской об-
ласти, официальных сайтах го-
родских округов и муниципаль-
ных районов проводится опрос 
населения об эффективности 
работы органов власти. На осно-
ве его результатов оценят руко-
водителей органов местного са-
моуправления.

Для участия в опросе необхо-
димо перейти по ссылке «Оце-
нить руководителей», размещён-
ной в правой части главной стра-
ницы портала в разделе «Для 
граждан». Система предложит 
авторизоваться на портале гос-
услуг, после чего опрос будет до-
ступен. У тех, кто пока не завёл 
личный кабинет на gosusligi.ru, 
ещё есть время – процесс реги-
страции сегодня занимает не бо-
лее одного дня.

Опрос позволит каждому жите-
лю области оценить эффектив-
ность деятельности главы адми-
нистрации, председателя думы, 
руководителя учреждения того 
города или района области, в ко-
тором он проживает. Рассматри-
ваться будут сферы транспорт-
ного обслуживания, предостав-
ления жилищно-коммунальных 
услуг, а также содержания авто-
мобильных дорог.

Итоги опроса подведёт эксперт-
ная комиссия до 1 мая и разме-
стит их на портале органов госу-
дарственной власти Тюменской 
области и официальных сайтах 
муниципальных образований.

Консультации по навигации на 
портале органов государствен-
ной власти и регистрации на пор-
тале госуслуг можно получить по 
номеру 8-800-100-12-90. Звонок 
бесплатный.

Проанализировать причины 
повышения отпускных цен на не-
которое виды продукции пору-
чил губернатор Владимир Яку-
шев на заседании регионально-
го антикризисного штаба. 

По словам заместителя губер-
натора Олега Зарубы, за послед-
ние две недели в области более 
чем на пять процентов подоро-
жали огурцы, томаты, болгарский 
перец, виноград, бананы, капу-
ста, морковь, сахар, мандарины и 
яблоки. Причиной роста цен про-
изводители и продавцы называ-
ют сезонность, увеличение сто-
имости импортных товаров и со-
ставляющих, например, упаковки.

По словам О.Зарубы, прави-
тельство региона ведёт работу 
над тем, чтобы сделать расцен-
ки оптовых поставщиков публич-
ными и общедоступными, что по-
зволит повысить конкуренцию и, 
как следствие, снизить рост цен. 

В Тюменской области зарабо-
тал портал «Электронное ЖКХ»

Жители области найдут здесь 
подробную информацию по каж-
дому из многоквартирных домов 
– износу и состоянию строений, 
конструктивным элементам, а 
также сведения о том, когда в 
доме в последний раз делали 
ремонт. В отдельном разделе 
собрана информация обо всех 
управляющих компаниях области 
– их контактные данные и адре-
са закреплённых за ними домов.

Любой житель области может 
создать на сайте личный кабинет 
и отправлять через него запросы и 
обращения в свою управляющую 
компанию либо органы местного 
самоуправления. А чтобы посети-
тели сайта могли свободно ори-
ентироваться в коммунальной те-
матике, создатели портала выло-
жили в разделе «Законодатель-
ство» основные федеральные и 
региональные нормативные доку-
менты, касающиеся сферы ЖКХ, 
в том числе исчерпывающую ин-
формацию о реализации регио-
нальных программ проведения 
капремонта, переселения из ава-
рийного жилья, а также о порядке 
предоставления субсидий.

Приборы учёта электроэнергии 
перепрограммируют без взи-
мания платы с потребителей.

Механизмы защиты прав граж-
дан, использующих многотариф-
ные приборы учёта электроэнер-
гии после сезонного перевода 
времени, закрепило Постановле-
ние Правительства РФ от 24 дека-
бря 2014 года. Согласно этому до-
кументу, исполнители коммуналь-
ной услуги по электроснабжению 
(ресурсоснабжающие, террито-
риальные сетевые или управля-

ющие организации) должны бес-
платно для жителей откорректи-
ровать на многотарифном счёт-
чике время встроенных часов в 
период его поверки или проверки. 

При этом расчёты за электро-
энергию, потреблённую до пе-
репрограммирования счётчика, 
должны проводить по тарифам, 
дифференцированным по вре-
мени суток.

Елена ЖИХАРЕВА, 
председатель комитета 

по жилищно-коммунальной 
политике

Казалось бы, засыпав про-
шлой осенью в закрома око-
ло 200 тысяч тонн зерна, что 
значительно больше, чем в 
предыдущие годы, полево-
ды нашего округа должны 
быть довольны трудовым 
результатом. 

Если же учесть, что в непред-
виденно затяжной жатве поте-
ри хлеба в некоторых хозяй-
ствах достигали 50%, эйфория 
от достигнутого немного приту-
хает. Ведь столько было сде-
лано для урожая: земля обра-
ботана, «минералка» внесена 
с учётом получения высокого 
урожая, сорняки и вредители 
в посевах уничтожены. Летние 
дожди способствовали росту 
зерновых, растения набирали 
силу и мощный колос. Все схо-
дились во мнении, что с гектара 
можно будет убрать не менее 
50 центнеров зерна… Итог по-
лучился более скромным – 35 
центнеров хлеба на круг. Поче-
му такое могло случиться? Что 
надо сделать, чтобы в будущем 
не наступить на эти же грабли?

Эти вопросы задаю опытно-
му руководителю – директо-
ру крупного семеноводческо-
го хозяйства  «Центральное»  
Андрею Ваймеру:

– Никто не ожидал такого 
холодного июля, затянувше-
го рост и созревание зерно-
вых культур. К тому же послед-
ние полтора десятка лет осе-
нью всегда было «окно», по-
зволяющее спокойно, без ав-
рала убирать урожай.  Поле-
воды расслабились, понаде-
ялись, что так будет и нынче. 
Кроме того, в целях экономии 
стали увеличивать не количе-
ство зерновых комбайнов, а на-
грузку на имеющиеся. Обмолот 
растянулся с 20-25 дней до ме-
сяца, а то и больше. Прошло-
годняя осень показала оши-
бочность такого подхода.  Мы 
тоже попались на эту удочку. 
У нас работали в поле восемь 
зерноуборочных комбайнов с 
семиметровыми жатками. Се-
годня понимаю, что будь тог-
да ещё пара таких машин, по-
терь можно было избежать со-
всем. Прошлогодние просчёты 

подсказывают: производитель-
ность комбайнового парка на-
до увеличивать. Для этого, не 
за один год, конечно, заменим 
семиметровые жатки на девя-
тиметровые. Это то же самое, 
что купить дополнительно два 
комбайна. 

– Андрей Александрович, 
на выработку комбайнов, ви-
димо, влияло наличие в хо-
зяйстве сортировального и 
сушильного оборудования?

– Конечно. В нашем хозяй-
стве работают две сушилки с 
пропускной способностью бо-
лее 50 тонн зерна в час. Прак-
тически всё поступающее с по-
лей зерно требовало подсуши-
вания, поэтому машины труди-
лись круглосуточно и не да-
вали комбайнам простаивать. 

Но не все хозяйства в окру-
ге имеют такую мощную со-
ртировально-сушильную уста-
новку. Им, конечно, было труд-
нее просушить зерно. Тяжё-
лая уборочная страда показа-
ла, что и нам надо на будущее 
думать об увеличении мощно-
стей сушильного оборудова-

ния, строительстве дополни-
тельных складских помеще-
ний. Пока же мы готовим се-
мена пшеницы к  реализации.

– А к весенним полевым ра-
ботам подготовились?

– Осенью мы не успели вспа-
хать зябь на одной тысяче гек-
таров. Обработаем весной до 
посева. Тракторы все стоят на 
линейке готовности. Не отре-
монтирован один – «Валтра». 
Ждём, когда пришлют запчасти 
из Финляндии. Почвообрабаты-
вающая техника готова, мине-
ральные удобрения закупили и 
завезли на склад. 

Нынче мы приобрели 20 но-
вых сеялок, старые продадим. 
Сейчас механизаторы  ремон-
тируют зубовые бороны. Рабо-
чий план посевной составлен. 
Нынче немного урежем горо-
ховое поле, за счёт чего при-
бавим рапсовое и пшеничное. 
Так что пусть весна приходит, 
мы встретим её во всеоружии! 
Настрой у полеводов боевой, 
задачи они свои знают.

Борис СОКОЛОВ  

АГРОПРОМ

ОСТУПИВШИСЬ ОДНАЖДЫ…

К СВЕДЕНИЮ

Часы 
переведут бесплатно

Комплектование групп в дет-
ских садах округа начинает-
ся в мае, но подать заявле-
ние о  приёме ребёнка в до-
школьное учреждение роди-
тели должны  уже сегодня. 

По словам специалиста комите-
та образования Натальи Медве-
девой, окончательные списки вос-
питанников будут сформированы 
в июле. При этом заведу ющие 
детскими садами придерживают-
ся территориального принципа и в 
первую очередь берут в дошколь-
ное учреждение тех детей, кото-
рые живут в близлежащих к дет-
саду микрорайонах. 

Родителям,  которые в буду-
щем хотят устроить своих малы-
шей в ясли, воспитатели совету-
ют не дожидаться, когда детям 
исполнится полтора года, и по-
заботиться о месте в детсаду за-
благовременно:  мамам и папам 
лучше обратиться в дошкольное 
учреждение сразу после рожде-
ния  ребёнка. 

Сегодня очередь в детсады го-
родского округа небольшая, в ней 
порядка трёх десятков  детей. 
Сейчас дошкольные учреждения 
посещает 3 300 заводо уковских 
ребятишек. 

Ольга МЯСНИКОВА 
Фото из архива редакции

ВСЕ В САД!

За 12 месяцев инспекторы ГИБДД 
зарегистрировали 100 дорожно-
транспортных происшествий. Это 
на 21,3% меньше, чем в году пре-
дыдущем, и пострадавших на 10% 
убавилось, но значительно возрос-
ла тяжесть дорожных аварий. Коли-
чество погибших в ДТП достигло 23 
человек, раненых – 151 (в 2013 году 
соответственно 12 и 168). 

Большинство дорожно-транс-
портных происшествий (32) с тя-
жёлыми последствиями случи-
лось на федеральной трассе Тю-
мень–Омск, в которых погибли 16 
и ранен 61 человек.

На автомобильной дороге об-
ластного значения Заводоуковск–
Упорово зафиксировано 25 ава-
рий, в которых погибли четыре 
человека (в 2013 году один) и ра-
нены 30.

Аварийно-опасными становятся 
дороги и в населённых пунктах окру-
га. За анализируемый период в сё-
лах произошло 16 ДТП с тремя по-
гибшими 27-ю ранеными.

С участием пешеходов зареги-
стрировано 18 дорожно-транспорт-
ных происшествий, в которых трое 
погибших и 17 травмированных. 
При этом по вине взрослых пеше-
ходов случилось 11 ДТП. Много 
аварий происходит с участием де-

тей. В двух ДТП по их вине два ре-
бёнка погибли и один травмирован. 
А всего за год в авариях вместе с 
взрослыми пострадали десять де-
тей до 16 лет.

Причины дорожно-транспортных 
происшествий остаются неизмен-
ными: нарушение водителями пра-
вил обгона, где особое место зани-
мает выезд на полосу встречного 
движения (13 ДТП, в которых по-
гибли семь и ранены 28 человек), 
несоблюдение очерёдности проез-
да перекрёстков (17 ДТП), управле-
ние транспортом в состоянии опья-
нения (5 ДТП), превышение допу-
стимой скорости (13 ДТП).

Уважаемые водители! Будьте 
взаимовежливы и внимательны 
на дорогах!

Борис СОКОЛОВ

ГИБДД СООБЩАЕТ

Дороги не стали 
безопасней

По данным Заводоуковского отдела ГИБДД, в прошлом го-
ду на дорогах округа мало что изменилось: ситуация с без-
опасностью по-прежнему остаётся сложной.


